

AWNI

Estafet Tunas Kelapa Anjuk ladang, bangkitkan kembali semangat pramuka

Faizal Ansyori - NGANJUK.AWNI.OR.ID

Jul 24, 2023 - 21:22



Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi menyapa peserta Pawai Estafet Tunas Kelapa anjuk ladang

Nganjuk. Untuk pertama kalinya semenjak dilaksanakan pada tahun 2018 pasca pandemi, Estafet Tunas Kelapa (ETK) secara Nasional Tahun 2023 digelar secara serentak di 20 Kecamatan se - Kabupaten Nganjuk.

Pembukaan Kirab Pemberangkatan Estafet Tunas Kelapa Anjuk Ladang sebagai rangkaian menyambut hari pramuka yang ke 62 ini dilakukan di halaman pendopo KRT.Sosrokoesoemo, senin (24/7/2023) oleh Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi.

Acara dihadiri Forpimda Nganjuk,Perwakilan Kwarda Jawa Timur Kak Mahsun, Ketua Kwarcab Nganjuk Kak Sopingi,Kwarcab Putri Itsna Sofiani, Pimpinan OPD ,Pimpinan Perguruan Tinggi serta Ketua Kwaran yang hadir bersama Kamabiran Se Kabupaten Nganjuk.

Kirab Estafet Tunas Kelapa Anjuk Ladang yang akan membawa Bendera Sang Saka Merah Putih, Bendera Pramuka dan Bendera Wosm diberangkatkan langsung Bupati Nganjuk Marhaen Djumadi yang didampingi Jajajaran Forpimda Nganjuk serta Ketua Kwaran Se Kabupaten Nganjuk.



Dalam sambutannya, Marhaen Djumadi yang juga sebagai Ketua Majelis Pembimbing Cabang (Kamabicab) Nganjuk ini mengapresiasi penyelenggaraan kegiatan yang diinisiasi oleh Gerakan Pramuka Kwartir Cabang (Kwarcab) Nganjuk tersebut.

Kak Marhaen, sebagaimana panggilan di pramuka menyebutkan kegiatan Estafet Tunas Kelapa Anjuk Ladang Tahun 2023 ini akan menjelajahi dan singgah di 20 kecamatan didukung oleh seluruh elemen organisasi vertikal dan horizontal yang ada di Kabupaten Nganjuk.

Dalam kesempatan yang sama, Perwakilan Kwarda Pramuka Provinsi Jawa Timur, Mahsun, turut memberikan apresiasi atas gebrakan kegiatan Pramuka di Kabupaten Nganjuk. Dirinya berharap semangat kolaborasi yang terlihat begitu apik ini dapat diadopsi oleh seluruh gerakan Pramuka di Jawa Timur. berdasarkan informasi yang diperoleh melalui penyelenggara,

Menurut Itsna Shofiani selaku Kwarcab Penegak Putri sekaligus penyelenggara acara, Acara Pawai ini mengambil rute mulai dari Pendopo KRT Sosrokoesoemo dengan iringan jalan kaki yang diikuti pawai kendaraan menuju Jl RA Kartini- Jl Imam Bonjol- Perempatan Ploso- Jl Ayani menuju Tugu Jayastamba selanjutnya ke tiba untuk singgah pertama di Kwaran Kecamatan Bagor selanjutnya akan menuju ke seluruh kecamatan hingga akhirnya kembali ke pendopo KRT Sosrokoesoemo sebagai puncak peringatan nantinya di hari pramuka tanggal 14 Agustus 2023.



Kegiatan Estafet Tunas Kelapa anjuk ladang Tahun 2023 ini mendapat sambutan meriah siswa siswi mulai SD hingga SMP disepanjang rute yang dilalui.pawai estafet ini tidak hanya diikuti kepramukaan dari tingkat SD-SMA,bahkan dari perguruan tinggi terlihat hadir diantaranya STKIP PGRI Nganjuk yang membawa 2 rombongan mobil. Esatafet Tunas Kelapa Anjuk Ladang yang digelar secara nasional ini bertujuan membumikan kembali semangat Tri Satya dan Dasa Dharma Pramuka menumbuhkan kembali semangat dan nilai-nilai pancasila, nilai-nilai kepramukaan ke seluruh masyarakat Kabupaten Nganjuk, baik insan pramukanya maupun masyarakatnya dan akan berlangsung mulai 24 Juli hingga 13 Agustus 2023. Kecamatan yang disinggahi kegiatan ini direncanakan nantinya juga akan dimeriahkan dengan kegiatan bantuan sosial, bantuan kesehatan dan bazar UMKM yang akan memberikan manfaatnya bagi masyarakat dengan gerakan kolaboratif seluruh elemen yang ada di masing-masing kecamatan.(ansy)